



## プログラミング・パークプロジェクト(PPプロジェクト) 1月31日(水)保

護者サポーターをお招きしてPPプロジェクトを開催いたしました。お忙しい中ご参加いただきました皆様、本当にありがとうございました。

子どもたちは、このプロジェクトを通して1年生に喜んでほしい、憧れをもってもらおうという目標でこれまでスクラッチやマイクロビットを使ってゲームやおもちゃを作成してきました。できた後もしら1年生が喜んでくれるか試行錯誤しながらルールを決めたり景品をつくりと工夫してお店作りをしてきました。

当日参加して下さった保護者の方からは、お店のよさや改善点についてたくさんメッセージをいただきました。また、その場で直接「こうするともっとよくなるよ」と、メッセージを伝えていただき、それを聞いた子どもたちは本当に嬉しそうでした。保護者の皆様のご協力のおかげで1年生を楽しませるためにさらに意欲を高めていた子どもたちでした。

翌日のプロジェクトの時間、いただいたメッセージを基に、子どもたちは早速看板を作成し直したりルールを少し変更したりしていました。

本番は、来週の木曜と金曜日にクラス毎実施します！



## 百人一首大会

1月31日(水)のランチブレイクの時間、百人一首大会が開催されました。各クラスの戦いを勝ち上がった2名の代表者が20枚(五色百人一首青色)の札を取り合い第1回の優勝者を決めました。

出場者は、上の句を聞いた瞬間に「はい！」と素早く札を取ることができる子どもたちばかりでとてもレベルの高い大会でした。

優勝はさすがの5年生でしたが、第3位に2年生水谷亮太さんが入り、会場から大きな拍手が起きました。

